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Детская делегация из города Барнсли (Великобритания) приехала в четверг утром в
Горловку. За 23 года сотрудничества с Туманным Альбионом между
городами-побратимами курсировали разные компании: чиновники и творческие
коллективы, специалисты различных социо-культурных сфер, работники образования.
Бывала в далекой Великобритании и горловская молодежь. Школьники – ученики ОШ
№1, 14, гимназии «Интеллект» - посетили Барнсли буквально в прошлом году.           
  2010 год – знаковый. Впервые за столько лет в Горловку приехали 9 студентов (именно
студентами, а не школьниками, называют учащихся в Англии), членов молодежного
парламента г. Барнсли.   
  По словам управляющего отделом образования, социальной поддержки и
обслуживания молодежи Энди Флэминга, контакт между молодыми людьми
поразителен. Войдя в класс с 35 учениками, гости сразу нашли с учащимися общий язык.
Учителя были на встрече лишними.   
  Энди Флэминг, управляющий отделом образования, социальной поддержки и
обслуживания молодежи г. Барнсли: «Мы посетили все 3 школы, дети из которых
побывали в Великобритании. Горловчане поразительно открыты и доброжелательны.
Чего еще желать нам, гостям? Разве что подтянуть знание родного, английского, языка
некоторым жителям Барнсли. Украинские дети разговаривают гораздо на более
высоком уровне, чем некоторые из них, а воспитанность молодежи приятно поразила.
Даже в отсутствие взрослых дети были предельно внимательны и вежливы».   
         

  
      
    Для увеличения нажмите на     изображение  
      
  Гости помоложе отметили, что окружающий мир совсем другой, но им тепло и уютно
рядом с украинскими друзьями, разлука с которыми была пыткой. Спасал Интернет.
Теперь они готовы с головой окунуться в изучение культуры, традиций, истории нашей
страны.   
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  Городской голова Иван Сахарчук отметил, что именно такое сотрудничество наиболее
интересно обеим странам. Будущее за детьми, а не чиновниками, а потому мэр мечтает о
долгосрочном обмене делегациями и… погулять на украинско-английской свадьбе.   
Татьяна Косенко, «Горловский Медиа Портал»
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